

BUNTE

Society-Philosoph
**FLORIAN
LANGENSCHIEDT**
„Meine Tipps zum
Glücklichsein“

MIELE-Chef
Hochzeit mit
schöner Adliger

**ROBERT
PATTINSON**
Heißer Flirt mit
Katy Perry

**VICKY
LEANDROS**
So sexy
mit 60



Prinz Harry

Sex-Party in Las Vegas

Jetzt kommt noch mehr raus!



Osterreich € 3,50 - Schweiz sfr. 6,30 - BanéLux € 3,70 - Frankreich € 4,40 - Italien € 4,40 - Portugal (Cont.) € 4,40 - Spanien € 4,40 - Kanaren € 4,60 - Griechenland € 4,80 - Finnland € 5,50 - Dänemark dkr. 34 - Norwegen 48,- NOK - Slowenien € 4,40 - Ungarn Ft. 1295,- Slowakei €

GUIDO MARIA KRETSCHMER
Als Modeschöpfer pflegt er seinen ganz eigenen Stil. Auch in seiner Mallorca-Finca – und als TV-Star bei VOX („Shopping Queen“) – drückt der Designer seine Persönlichkeit aus. **BUNTE** hat sich bei ihm zu Hause umgesehen

LICHTSPIELE

Guido Maria Kretschmer sitzt an seinem Lieblingsplatz und bereitet Entwürfe vor. Im Garten, den der Hausherr als „den letzten Luxus unserer Tage“ bezeichnet, ist der Essbereich überdacht – ein Schutz gegen zu viel Sonne und ein paar seltene Regentropfen

FOTOS: NICOLAS KANTOR
PRODUKTION: OLAF BORCHARD
HAARE + MAKE-UP:
LUTZ MANTEI/BIGOUDI



Kommen Sie in mein
PARADIES



SCHATTIG Der Balkon im ersten Stock hat Zugang zu verschiedenen Zimmern. Die Fensterläden ließ der Designer erst vor Kurzem in Provence-Blau streichen



GRÜNES BADE-IDYLL

Palmen, Zypressen und Pfefferbäume umrahmen den Swimmingpool. Die beiden türkisfarbenen Vasen und der Stein-Buddha dazwischen sind Mitbringsel von Kretschmers Reisen. Los Arcos, das Mosaik im Becken.



GEMÜTLICHE KÜCHE
Ein alter Apothekenschrank dient als Anrichte (r.) und die Lampen darauf fanden Guido Maria Kretschmer und Frank Mutters auf einer Kreuzfahrt nach Madeira. Den Lüster über dem Esstisch entdeckten sie in Italien

JEDES STÜCK im Haus erzählt eine Geschichte



FUNDSTÜCKE
Der Barocksessel mit Schemel neben dem Kamin im Wohnzimmer stammt vom Pariser Flohmarkt Porte de Clignancourt

„DER SCHWIMMER“
Über dem Bett hängt der gemalte Favorit des Hausherrn: „Ich liebe es, damit wach zu werden.“ Es stammt von Frank Mutters. Auf dem Bett hat es sich Alaiya, eine von zwei Barsoi-Hündinnen, bequem gemacht



ATELIER Im hinteren Teil des Hauses arbeitet der Maler Frank Mutters

Nur 20 Minuten Autofahrt vom Stadtzentrum Palma de Mallorcas entfernt, im hügeligen Hinterland der Balearen-Hauptstadt, erinnert nichts an Ballermann und Sangria-Eimer. Wer sich ins Innere der Mittelmeerinsel zurückzieht, der sucht Abgeschiedenheit, Ruhe, Entschleunigung. Vor allem Einheimische wohnen im Herzen der Insel, in Sa Cabaneta – und zwei Deutsche. Sie gehören nach über einem Jahrzehnt schon fast dazu – falls man diesen Status als Fremder jemals erreicht: **Guido Maria Kretschmer**, 47, Designer und Moderator der erfolgreichen VOX-Serie „Shopping Queen“, und sein Ehepartner, der Künstler **Frank Mutters**.

Seit zwölf Jahren wohnen die beiden in der gelb getünchten Finca mit den in provenzalischem Hellblau leuchtenden Fensterläden. „Zuhause-Haus“ nennt der Designer die Villa: „Sie ist mein Rückzugspunkt.“ Den hat er in letzter Zeit allerdings etwas vernachlässigt, denn wenn der Modedesigner von seinem Berufsalltag spricht, hört sich das überhaupt nicht nach Glamour an – was man von einem Couturier vielleicht erwarten mag. Es klingt nach dem stressigen Job eines Firmenmanagers. Jede Woche reist Kretschmer quer durch Deutschland. Der Hauptsitz seines Unternehmens liegt in Münster, seiner

Geburtsstadt. In München befindet sich der Flagship-Store seines Labels Guido Maria Kretschmer Couture, in Köln dreht er die Styling-Doku „Shopping Queen“ für VOX, in Berlin arbeitet er für Auftraggeber wie die Deutsche Oper. Hinzu kommen Kundenbesuche in ganz Europa, denn er entwirft auch Uniformen für die Industrie, darunter die Kempinski- und Maritim-Hotels, die Emirates-Airline oder die Spar-Supermärkte in Österreich.

Wie gestaltet einer, der sich selbst „Mönch auf dem textilen Weg“ nennt und mit Couture-Techniken die aufwendigsten und schönsten Red-Carpet-Roben des Landes kreiert, seine intimste Umgebung, sein Zuhause? „Wohnen ist Teil meiner Persönlichkeit. In Berlin, wo ich viel arbeite, wohne ich reduziert, da brauche ich Ruhe. Hier auf Mallorca lebe ich im Landhaus mit Garten, mit Tieren, da habe ich es kuschelig und gemütlich. Ich bin eben ein Junge vom Land“, erklärt Guido Maria Kretschmer. Die Einrichtung der mallorquinischen Villa ist eine charmante Ansammlung von Erinnerungsstücken. Nichts steht hier zufällig an seinem Platz, bei der Hausführung bleibt Kretschmer alle paar Schritte stehen, um schwärme-

risch Herkunft und Geschichte der Stücke zu erklären: „Der originale Barocksessel war ein Glücksfund auf einem Pariser Flohmarkt“, sagt er. Und dann weiter: „Den Himmel dieses antiken Gästebetts habe ich mit Anfang 20 selbst genäht – ohne zu wissen, was ich damit machen würde.“

Einige Lieblingsstücke werden demnächst auf die Reise nach Berlin geschickt. Das Paar besitzt dort bereits eine Wohn-

ung, hat sich nun zusätzlich eine Villa gekauft. Langfristig wollen die beiden in der Hauptstadt leben, die Finca wird dann zum Feriendomizil. „Das neue Haus soll eine Mischung aus Strenge und Gemütlichkeit sein. Mir als Designer ist Wohnen sehr, sehr wichtig. Ich tausche nicht nur Looks und Kleider, sondern auch die Einrichtung“, sagt Guido Maria Kretschmer und erzählt zum Abschluss noch eine kleine

Schlafzimmer-Anekdote: „Letztes war ich bei einem Prominenten zu Gast, der sehr gut gekleidet ist und sehr viel Stil hat. Bei ihm zu Hause war nicht aufgeräumt, es sah aus wie Kraut und Rüben. Das Bett war nicht gemacht. Und da muss ich sagen: Ein ungemachtes Bett ist ein ungemachtes Leben.“ Was für eine charmante Designer-Weisheit!

LARA GONSCHOROWSKI



Kretschmer ist auch Juror der Styling-Doku „Shopping Queen“ bei VOX

GLAMOUR-LOOKS VON GUIDO MARIA KRETSCHMER



BERLIN
Anfang Juli präsentierte der Designer seine Sommerkollektion ...

... sie trägt den Namen „Alaiyha“ – wie seine Barsoi-Hündin ...

... und diese drei reich geschmückten Kleider zählen zu den Highlights



FUNKELND

Nazan Eckes in einer Kombi aus Pailletten-

ZART

Bettina Zimmermann in einer Robe mit Valente

